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Ata da Sexta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 19 de março de 
2019, às 11 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 19 dias de março de 2019, às 11 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mario Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 6ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Flávio Átila para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 212/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Quadra 10, Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 213/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua da Ladeira na Granja São Judas Tadeu, Engenho Castelo, Zona Rural; 
Indicação nº 218/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza da canaleta da Rua 02, Charnequinha; 
Indicação nº 219/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição de uma tampa da boca de lobo da 2ª 
Travessa da Rua 39, Bairro São Francisco; Indicação nº 220/2019, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
restauração da Arena Carecão, Bairro São Francisco; Indicação nº 221/2019, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo da Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 
222/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a normalização da coleta seletiva na Rua Manoel Maria Caetano, 
Sapucaia; Indicação nº 223/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson 
Bocão, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na 
Rua 04, Charnequinha; Indicação nº 224/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de 
arrimo na Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 225/2019, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo que 
fiscalize a obra na Rua 39, Bairro São Francisco; Indicação nº 226/2019, 
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Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
restauração da via da Rua 37, Charnequinha; Indicação nº 254/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
limpeza da calçada localizada na Rua da Saudade; Indicação nº 255/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
da escadaria localizada na Rua Barão de Jaboatão; Indicação nº 256/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
da escadaria localizada na Rua Um, Vila Nova, Torrinha; Indicação nº 
257/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a continuação do corrimão, bem como a pintura, da Rua Vicente Pinzón, 
Malaquias; Indicação nº 258/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da calçada localizada na 
Rua Eleotério Nascimento Paes, Malaquias; Indicação nº 259/2019, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a contratação de recepcionista 
para a Policlínica Dr. Jamací de Medeiros; Indicação nº 260/2019, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a contratação de psicólogo, 
enfermeiro, técnico de enfermagem e assistente administrativo, para o Centro 
de Especialidades Vicente Mendes, (Posto da Cohab); Indicação nº 261/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o funcionamento regular dos semáforos, localizados na Vila da Cohab; 
Indicação nº 262/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo que sejam feitos serviços de manutenção, 
capinação, limpeza e pintura das seguintes vias da Vila Roca: Avenida José 
Faustino, Rua Cinco, Rua F. de Albuquerque, Rua Agripino Xavier; Indicação 
nº 263/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a realização da campanha de conscientização da coleta de lixo; 
Indicação nº 264/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a troca de postes na pista de cooper, Centro; Indicação nº 
265/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição da tampa da tampa da canaleta e da boca de lobo da 
Rua 82, Cohab; Indicação nº 266/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução da rede de esgoto da 
Rua Dr. Manoel Clementino Cavalcante; Indicação nº 267/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação, 
melhorias na iluminação pública e a instalação de um coletor de lixo na Rua 
Ouricuri, Garapu; Indicação nº 268/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que que solicita ao Poder Executivo a capinação e melhorias no acesso 
da Rua Palmares, Garapu; Indicação nº 269/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a reposição das 
tampas das bocas de lobo da Rua 71, Cohab; Indicação nº 270/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
remoção de entulhos da Rua 72, Cohab; Indicação nº 271/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores de lixo da Rua 29, Alto da Bela Vista; Indicação nº 272/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Alexandra Figueiredo, Cohab; Indicação nº 273/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 



Página 3 de 9 

 

capinação e a limpeza da Rua Teatrólogo Barreto Júnior, Charneca; Indicação 
nº 274/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos e a coleta da Rua 20, Charneca; Indicação nº 
275/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução da rede de esgoto da Rua Dr. Manoel Clementino 
Cavalcante; Indicação nº 276/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo que seja recolhido o entulho da Rua Laurentino 
Gomes, Gaibu; Indicação nº 277/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo a reforma e a revitalização da Praça Professor 
Wilson Lyra, localizada na Avenida Escritor Israel Felipe, Vila Santo Inácio; 
Indicação nº 278/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto do esgoto da Rua Laurentino Gomes, Gaibu; 
Indicação nº 279/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o fechamento de um buraco na Rua Laurentino Gomes, 
Gaibu; Indicação nº 280/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo o conserto do teto da biblioteca Municipal Joaquim Nabuco; 
Indicação nº 281/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto do calçamento que liga a caixa de escoamento das águas 
da Rua 04, Charnequinha; Indicação nº 282/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Rua do Litoral, Pontezinha; Indicação nº 283/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da Rua Pajussara, Pontezinha; Indicação nº 284/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
reformas estruturais como também nas instalações do prédio da Escola 
Municipal Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 285/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores de lixo na comunidade Esperança, Garapu; Indicação nº 286/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a recuperação de calçadas e as tampas de esgoto da Rua Maria 
Helena Lopes e a Rua Antônio Augusto dos Santos, Jardim Santo Inácio; 
Indicação nº 287/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua paralela a Rua 
Engenho Trapiche, Garapu; Indicação nº 288/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a recuperação das 
calçadas e as tampas de esgoto nas ruas Agripino Xavier e José Faustino, 
Jardim Santo Inácio; Indicação nº 289/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo os fardamentos escolares 
para a Escola Municipal Comendador Arthur Herman Lundgren, Pontezinha; 
Indicação nº 290/2019, Vereador Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do entulho acumulado na Rua 05, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 291/2019, Vereador Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do entulho acumulado na Rua 23, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 292/2019, Vereador Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do entulho acumulado na Rua 17, Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 140/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação das Ruas: 21, 26, 27, 28 e 33 da comunidade Santo 
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Estevão, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 141/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem das 
Ruas: 21, 26, 27, 28 e 33 da comunidade Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 142/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma escadaria no final da Rua 27, comunidade 
Santo Estevão; Requerimento nº 143/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria por trás do 
Cemitério da comunidade Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 144/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem do Alto do Cruzeiro, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 145/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira Travessa do Alto do 
Cruzeiro, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 147/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da comunidade Armínio 
da Paz; Requerimento nº 148/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 24, Travessa da Santa 
Margarida, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 149/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das atuais 
lâmpadas por lâmpadas de led, comunidade Armínio da Paz; Requerimento nº 
150/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um Posto PSF na comunidade Armínio da Paz; Requerimento nº 
151/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma escola na comunidade Armínio da Paz; Requerimento nº 
152/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da comunidade Armínio da Paz; Requerimento nº 
153/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 31, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 154/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um muro de arrimo na Primeira Travessa do Alto do Cruzeiro, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 155/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Primeira Travessa do Alto do Cruzeiro, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 156/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira 
Travessa do Alto do Cruzeiro, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
159/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 21, Engenho Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 160/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua da Reconciliação, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 161/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Reconciliação, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 162/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
que solicita ao Poder Executivo a construção de canaletas no Beco da 
Amizade, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 163/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem das Ruas: 01, 04 e 05 da comunidade José Clarindo, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 164/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação das Ruas: 01, 04 e 05 da comunidade José 
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Clarindo, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 165/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo para o Alto do 
Cruzeiro, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 166/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo 
por trás do Cemitério da comunidade Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 167/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das atuais lâmpadas por leds na comunidade da Vila 
Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 168/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Praça na 
comunidade da Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 175/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma escola na comunidade da Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 176/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 25, Engenho Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
177/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 25, Engenho Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 178/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 24, Travessa da Santa Margarida, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 314/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua Francisco 
Gomes de Farias, Torrinha; Requerimento nº 315/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da 2ª Travessa Aurino Xavier, no cruzamento da Charnequinha com 
a Sapucaia; Requerimento nº 346/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita 
ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua Joaquim Rodrigues, Gaibu; 
Requerimento nº 347/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza da canaleta da estrada de Gaibu/Suape; Requerimento nº 
348/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
retirada dos entulhos da Rua da Mangueirinha, Gaibu; Requerimento nº 
349/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Rua Joaquim Rodrigues, Gaibu; Requerimento nº 350/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal 
da Mangueirinha, Gaibu; Requerimento nº 351/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel, que solicita ao Poder Executivo a manutenção do sistema de 
refrigeração da Unidade de Saúde da Família em Gaibu; Requerimento nº 
374/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita à Mesa 
Diretora uma Audiência Pública com presença da Sr.ª Catarina de Souza 
Dourado Melo, Secretária de Planejamento e Meio Ambiente, representantes 
da Promotoria de Meio Ambiente do Ministério Público de Pernambuco, CPRH 
e o Secretário de Desenvolvimento Econômico e Turismo, para estes 
compareçam a este Poder, para debatermos através de uma Audiência Pública 
sobre os canais que estão despejando dejetos nas Praias de Enseadas dos 
Corais e Gaibu; Requerimento nº 375/2019, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo a arborização da Rua Júlio Silveira, Centro; 
Requerimento nº 376/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção do sistema de refrigeração e a instalação na Escola 
Municipal Professor Pantaleão, Charneca; Emenda Modificativa nº 01/2019 ao 
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Projeto de Lei nº 08/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que modifica o 
texto do art.11do Projeto de Lei nº 08/2019; Emenda Modificativa nº 02/2019 ao 
Projeto de Lei nº 08/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que modifica o 
texto do art.17 do Projeto de Lei nº 08/2019; Emenda Modificativa nº 03/2019 
ao Projeto de Lei nº 08/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que modifica 
o texto do inciso l do art. 1º do Projeto de Lei nº 08/2019; Emenda Modificativa 
nº 04/2019 ao Projeto de Lei nº 08/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que modifica o texto do inciso lll do art. 1º do Projeto de Lei nº 08/2019; 
Emenda Modificativa nº 05/2019 ao Projeto de Lei nº 08/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que modifica o texto do inciso V do art. 14 do Projeto de 
Lei nº 08/2019; Emenda Supressiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 08/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que suprime o inciso l do § 1º art. 6º do 
Projeto de Lei nº 08/2019; Emenda Supressiva nº 02/2019 ao Projeto de Lei nº 
08/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que suprime o §1º do art. 8º do 
Projeto de Lei nº 08/2019; Emenda Supressiva nº 03/2019 ao Projeto de Lei nº 
08/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que suprime o art. 3º do Projeto 
de Lei nº 08/2019; Emenda Supressiva nº 04/2019 ao Projeto de Lei nº 
08/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que suprime o inciso lll do art. 14 
do Projeto de Lei nº 08/2019; Projeto de Lei nº 45/2019, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que determina a prioridade no atendimento e a gratuidade na 
emissão dos documentos que indica para mulheres em situação de risco, de 
violência doméstica, de violência familiar e demais ocorrências; Projeto de Lei 
nº 46/2019, Poder Executivo, que dispõe sobre a autorização para abertura de 
Crédito Adicional Especial e dá outras providências; Projeto de Lei nº 47/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que dispõe sobre a obrigatoriedade do 
atendimento preferencial as pessoas portadoras de Transtorno de Espectro 
Autista – TEA nos estabelecimentos e a inserção do símbolo mundial da 
conscientização do Transtorno de Espectro Autista – TEA nas placas de 
atendimento prioritário no âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho e 
dá outras providências; Projeto de Lei nº 48/2019, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que dispõe sobre a proibição de nomeação para cargos em comissão 
de pessoas condenadas pela Lei Maria da Penha – Lei 11.340 – de 7 de 
agosto de 2016 e dá outras providências; Projeto de Lei nº 49/2019, Vereador 
Gessé Valério de Oliveira, que denomina Rua 6, em Ponte dos Carvalhos no 
Loteamento Bom Conselho que passará a chamar-se Rua Cecília Gomes 
Cabral Alves; Projeto de Lei nº 50/2019, Mesa Diretora, que dispõe sobre a 
estrutura organizacional da Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que apela para que 
não se atrase o horário das sessões, afirma que é falta de respeito, pede que 
comece as sessões às 10h rigorosamente, solicita Voto de Aplauso para o 
diretor Silvano da Escola Epitácio Pessoa, pois a escola conseguiu notas acima 
da média; Vereador José Feliciano que solicita um Voto de Aplauso para 4ª 
Vara Cível que recebeu condecoração do Tribunal de Justiça categoria prata, 
pela boa gestão, pede que seja enviado em nome de todos que compõem a 
Vara. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que diz 
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que os problemas da cidade são corriqueiros, fala que a educação pública 
pede socorro e a realidade das escolas é de abandono, lista várias escolas 
com problemas, questiona os projetos na área de educação que consumiram 
quase 40 milhões de reais e não mudam a realidade das escolas, solicita uma 
visita a Secretária de Educação para levar a problemática das escolas; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro corrobora com o Vereador José de 
Arimatéia, diz que tem feito visitas a diversas escolas, e que tem escolas em 
cenário de guerra, lista diversas escolas e relata os mais diversos problemas, 
afirma querer participar da comissão que irá visitar a Secretária de Educação; 
em aparte, o Vereador César Paiva afirma que a Secretária virá a Câmara 
dentro do calendário de visitas de secretários, dia 28 de maio, e fará os devidos 
esclarecimentos, diz que a educação não é essa coisa ruim que a oposição 
fala, reconhece que muitas escolas precisam melhorar, contudo, mais de 200 
obras estão sendo entregues, sustenta que o Município vem mudando; de volta 
ao Vereador José de Arimatéia, este diz que vai fazer um relatório para 
apresentar no dia da visita da Secretária de Educação; em aparte, o Vereador 
Flávio Átila fala sobre uma escola modelo para Pirapama, pede que se mande 
um ofício para Secretaria de Educação para saber se a escola modelo de 
Pirapama está de pé, diz que as obras estão andando a passo de tartaruga, 
muitas obras sem andar, afirma que a gestão tem dinheiro em casa, defende 
que vai cobrar ao Secretário de Infraestrura e a Secretária de Educação, diz 
que a ideia inicial era fazer 10 creches e até agora nenhuma, pede que se 
pergunte o porquê da lentidão das obras; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este diz que critica as escolas modelo pelo valor que elas custam, 
afirma que o déficit de vagas escolares é muito grande, também fala sobre a 
falta de água na Charnequinha de quase 15 dias, e durante o período a escola 
e a creche ficaram sem aula, a prefeitura não abasteceu para garantir as aulas, 
sustenta que isso é um descaso, quer saber da lei que municipaliza o sistema 
de água e esgoto que foi aprovada; Vereador Ricardo Carneiro diz que na 
Charnequinha foram 15 dias sem água e 15 dias sem aula, afirma que a 
prefeitura mandou água barrenta e com óleo, um descaso, critica as bombas 
da Compesa sem manutenção que deixam várias comunidades sem água, fala 
que foi a Compesa solicitar bombas reservas para atender as comunidades, e 
afirma que isso é irresponsabilidade do Governo do Estado e do Município. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 158/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Indicação nº 159/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Indicação nº 160/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Indicação nº 161/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Indicação nº 162/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Indicação nº 192/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 193/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 194/2019, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Indicação nº 195/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 
196/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
197/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
198/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
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199/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
200/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
201/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
202/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
203/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
208/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
209/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
210/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 211/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 214/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos; Indicação nº 215/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; 
Indicação nº 216/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 217/2019, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 227/2019, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 228/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 229/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 230/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 231/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 232/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 233/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 234/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 235/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
236/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 237/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos; Indicação nº 238/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; 
Indicação nº 239/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 240/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 241/2019, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Indicação nº 242/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 
243/2019, Vereador Carlos José – Galego da Farmácia; Indicação nº 244/2019, 
Vereador Carlos José – Galego da Farmácia; Indicação nº 245/2019, Vereador 
Carlos José – Galego da Farmácia; Indicação nº 246/2019, Vereador Carlos 
José – Galego da Farmácia; Indicação nº 247/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho; Indicação nº 248/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 249/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
250/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 251/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 252/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 253/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 106/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 107/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
108/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 109/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 110/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 111/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
112/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 113/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 115/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 116/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
117/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 118/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 119/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 120/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
121/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 122/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 123/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 124/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
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125/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 126/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 127/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 128/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
129/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 130/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 131/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 132/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
136/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 137/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 138/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 139/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
311/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 312/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 313/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 316/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento 
nº 317/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 318/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 332/2019, Vereador 
Gessé Valério; Requerimento nº 333/2019, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 334/2019, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
344/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 345/2019, Vereador 
Neemias José; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto 
de Lei nº 001/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 004/2019, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 005/2019, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 006/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Projeto de Lei nº 010/2019,  Vereador Gessé Valério; Projeto de Lei nº 
011/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 016/2019, 
Vereador Everaldo Cabral; Projeto de Lei nº 20/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 25/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 26/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 27/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 30/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Projeto de Lei nº 32/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 
33/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 34/2019, Vereador Flávio 
do Fórum – Flávio do Fórum; Projeto de Lei nº 37/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 39/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Projeto de Lei nº 41/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei 
nº 42/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
43/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; todos aprovados a 
unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 36/2019, Mesa Diretora; 
aprovado a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 20 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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